



2022年12月21日 No.10

豊田市立猿投中学校 1年生

学年通信 文責：斎藤 直樹

異学年交流「球技大会」がありました！

後期生徒会執行役員になったメンバーが公約に掲げていた「他学年との交流を増やしたい！」という願いを実現させるために、3学年合同の球技大会が行われました。種目は、全校生徒にアンケートを実施して決定し、当日は、各学年から1クラスずつ体育館に集まり、3学年男女混合のドッジボールを行いました。初めは、友達や先輩の背中に隠れていた1年生でしたが、さまざまな大きさのボールが追加で投入されたり、だんだんとコートが狭くなっていたりなど、生徒会役員の工夫により次第に多くの生徒が競技で白熱していました。10分間という限られた時間でしたが、普段関わることのできない先輩たちと一緒に時間を過ごせたことは、きっとよい思い出となるでしょう。冬休みが明ければ、「3年生を送る会」の準備を1・2年生で進めていきます。後輩として残された時間で、先輩のために、そして学校全体のために、1年生一丸となって、力を発揮していきましょう！

先輩が投げるボールに
恐れおののく1年生の様子

球技大会を運営する
生徒会執行部の1・2年生

体育館を埋め尽くす
3学年の生徒の笑い声

2022年の成長の証

2022年の締めくくりとして、猿中杯が行われました。猿中杯とは、各委員会から出されるさまざまなキャンペーンに、クラスで協力して目標を達成し、他クラスとポイントを競い合うイベントです。

12月12日（月）の週からは、生活安全委員企画「あいさつキャンペーン」が行われました。昇降口でいいあいさつをした生徒はシールを貰うことができ、学級ごとにシールの獲得率を競いました。猿投中学校では、「あいさつができる生徒の育成」に特に力を入れており、1年生にも4月の学年集会で「あいさつができる人になろう！」と伝え、体育館であいさつの練習をするものもありました。

昇降口ではもちろん、廊下や教室に入るときには、さわやかな声に笑顔と会釈を添えてあいさつしてくれる生徒が増えたことが、この1年の成長だと感じます。それでも、まだまだ遠慮がちのあいさつであったり、学校外で地域の方に返すあいさつは、自信がなかったりする生徒もいるようです。あいさつをすることは、人として絶対に正しい行動です。正しい行動に胸を張り、自信をもってやれる大人になってほしいと先生は願っています。まもなく2022年は終わりますが、この1年の成長を自信に変えて、ぜひ2023年も素敵なあいさつを武器にして一緒に頑張っていきましょう。

1年生のみなさんと過ごした2022年は素敵な1年でした！休み明け1月10日（火）には、心を新たにしたみなさんに会えることを楽しみにしています！メリークリスマス！そして、よいお年を！

1月の予定



日	曜	主な行事・日課	清掃	部活動	最終下校時刻 ()内: 清掃の場合
10	火	45分日課 4時間 (給食あり) 書初め大会	女子	×	13:25 (13:40)
11	水	45分日課 6時間	男子	×	15:20 (15:35)
12	木	45分日課 6時間	女子	×	15:20 (15:35)
13	金	45分日課 6時間	男子	×	15:20 (15:35)
16	月	45分日課 5時間	女子	×	14:25 (14:40)
17	火	45分日課 6時間	男子	×	15:20 (15:35)
18	水	45分日課 6時間	女子	×	15:20 (15:35)
19	木	45分日課 6時間	男子	×	15:20 (15:35)
20	金	45分日課 6時間	女子	×	15:20 (15:35)
23	月	45分日課 5時間	男子	×	14:25 (14:40)
24	火	45分日課 6時間	女子	×	15:20 (15:35)
25	水	45分日課 6時間	男子	×	15:20 (15:35)
26	木	45分日課 6時間	女子	×	15:20 (15:35)
27	金	45分日課 5時間 委員会	なし	×	委員会なし 14:25 委員会あり 15:05 代議員 15:35
30	月	45分日課 5時間	男子	×	14:25 (14:40)
31	火	45分日課 6時間	女子	×	15:20 (15:35)

生徒の皆さんへ

- 2月の初めには、**学習診断テストと学年末テスト**があります。冬休みも計画的に学習を進めましょう。
- 県内でも体調不良者が増えてきています。今一度、手洗いうがいをきちんととして、**休み中も毎朝検温**をしましょう。(毎日、タブレットに入力を!)
- 土日祝日と**12月29日(木)～1月3日(火)**は、学校に電話が繋がりません。用がある場合は、それ以外の日に連絡してください。(8:30～17:00の間)
- 担任や顧問の先生に年賀状を書きたい場合は、学校の住所宛に送ると各先生方に届きます。余裕がある人は、この一年のお礼を伝えるといいでしょう。